

Antonio Walker pide dejar la pelea chica en torno a la cereza: "Tenemos que estar unidos"

El sector agrícola chileno atraviesa días decisivos en la antesala de una nueva temporada de cerezas, el tercer mayor producto de exportación de Chile, solo detrás del cobre y el salmón.

Tras el traumático ciclo 2024-2025, considerado el peor en la historia de este fruto emblema de las exportaciones chilenas, las diferencias entre gremios sobre cómo enfrentar la nueva temporada han tensionado un escenario ya complejo.

En medio de este debate, el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura SNA, Antonio Walker, instó a "dejar la pelea chica" y enfocarse en la unidad. La disputa se originó por una carta compromiso impulsada por el Comité de Cere-



zas de Frutas de Chile junto a la SNA y Fedefruta, que buscaba establecer lineamientos para exportar a Chi-

na fruta de mayor tamaño y calidad, dejando fuera calibres y categorías menores.